

## Jahresversammlung mit Neuwahlen



Am 1. Februar 2014 fand die Jahresversammlung der TSV Leichtathletik im DLRG-Clubheim in Weeze statt.

Abteilungsleiter Karl-Heinz Weyenberg hieß alle Abteilungsmitglieder und Gäste herzlich willkommen. Für den TSV Vorstand begrüßte er Thomas Kempkes.

Geschäftsführer Stefan Foreman verlas den sportlichen Jahresbericht der Abteilung. Bei der Anzahl der Kreismeistertitel im Kreis Kleve belegte der TSV in 2013 einen hervorragenden 2. Platz hinter der SV Viktoria Goch. Auch viele Nordrheintitel rundeten dieses erfreuliche Bild ab. Die Keimzelle der Weezer Leichtathletik, der Trimmclub, feierte in 2013 sein 45-jähriges Bestehen. An den insgesamt 278 Sportabzeichen, welche in Weeze verliehen wurden, hatte die Abteilung einen großen Anteil.

Es wurde ein neuer Vorstand gewählt. Zum Abteilungsleiter wurde Karl-Heinz Weyenberg einstimmig wiedergewählt.

Als weitere Vorstandsmitglieder wurden gewählt:

- Reinhard Krebbers als stellvertretender Abteilungsleiter
- Angelika Meyers als Kassenführerin

- Karin van Dongen als stellvertretende Kassenführerin
- Stefan Foreman als Geschäftsführer
- Katrin Heymann als stellvertretende Geschäftsführerin
- Werner Paschmanns als Beisitzer
- Guido Jonkmanns als Beisitzer für das Meldewesen

 [Der Jahresrückblick 2013 von Laurenz Thissen \(70,4 KiB\)](#)

Im Anschluss an die Jahresversammlung wurde wie üblich noch lange und intensiv beim Winterfest gefeiert. Es gab Essen, Trinken, Musik, Tanz und wieder einen nicht ganz ernst gemeinten Jahresrückblick von Stefan Foreman.

Den TSV-Cup gewannen in 2013 Maria Voss bei den Damen und Lukas-Leander Gietmann bei den Herren. Herzlichen Glückwunsch!

[Zurück](#)